



DUCS eröffneten 2013 Rock am Entenfang in Herrenhausen. Am kommenden Samstag spielen DukeBlox, Desona, Kneeless Moose und Soulweeper beim Open-Air des Waldgasthauses Entenfang.

Spaß haben und rocken in Herrenhausen

Rock am Entenfang am Samstag mit vier lokalen Bands

15. Juli 2014, Von: Redaktion, Foto(s): Tobias Lehmann

Das Open-Air Rock am Entenfang gilt seit vielen Jahren als Geheimtipp in der hannoverschen Rockszenen und kann gleichzeitig auf eine große Tradition verweisen. 2013 noch Ende August, wird Rock am Entenfang in diesem Jahr am kommenden Samstag, den 19. Juli über die Bühne auf dem großen Gelände des Waldgasthauses Entenfang in Hannover-Herrenhausen gehen. Mit DukeBlox, Desona, Kneeless Moose und Soulweeper sind vier lokale Bands dabei. Der Eintritt ist kostenlos.

Sie waren 2013 kurzfristig als Opener eingesprungen, die drei Musiker der hannoverschen Alternative-Rockband DUCS und an den Gig bei Rock am Entenfang erinnert sich die Band noch gern zurück. Fast ein Jahr nach der Show auf der Open-Air-Bühne im weitläufigen Biergarten des Waldgasthauses Entenfang in Hannover-Herrenhausen, ist der Nachmittag Ende August letzten Jahres immer noch Gesprächsthema im Kreis von DUCS. Es sei cool gewesen und man würde in Zukunft dort gern noch einmal spielen, äußerten die Drei am vergangenen Freitag am Rande des Showbox-Projektes im MusikZentrum.

Die Rahmenbedingungen bei Rock am Entenfang sind locker und urig zugleich. Lauschiger, große Biergarten, Bühne, P.A., Backstage-Zelt, Bier und Bratwurstbuden und einige Stunden Live-Rock bei kostenlosem Eintritt.

Rock am Entenfang auch als Plattform zur Förderung

Aufgrund der Terminierung der Fußball-Weltmeisterschaft und des näher rückenden Maschseefest haben sich die Veranstalter von Rock am Entenfang, ähnlich wie viele andere auch, das bevorstehende Wochenende für ihr Open-Air ausgesucht, ein Wochenende, an dem in Hannover und der Region so viele

Konzerte, Open-Airs und andere Veranstaltungen stattfinden, wie kaum an einem anderen. Rock am Entenfang startet am kommenden Samstag, den 19. Juli, bereits am späten Nachmittag um kurz nach 17.00 Uhr. Den Anfang macht die junge hannoversche Pop-Rock-Newcomerband DukeBlox, die aus den vielen Bewerbungen für den Opener-Slot ausgewählt wurden. Für diesen Platz einen Gig öffentlich auszuschreiben und bewusst eine junge Band aus der Stadt einzuladen, sieht Christoph Noltemeier vom Veranstalter Waldgasthaus Entenfang auch als einen Beitrag zur Unterstützung und Förderung der jungen Nachwuchsszene Hannovers.

Newcomer und etablierte Bands aus Hannover

Mit der Alternative-Rockband Desona und der Alternative-Blues-Rockband Kneeless Moose folgen dann zwei in der Hannover-Szene und darüber hinaus etablierte Rockbands, die mit Plattenveröffentlichungen und zahlreichen Shows, mitunter in ganz Deutschland, bereits nachhaltig auf sich aufmerksam machen. Ob kleine Kneipen-Gigs, Club-Shows oder größere Open-Airs vor mehreren Hundert bzw. Tausend Besuchern? Desona und Kneeless Moose ernteten häufig gute bis sehr gute Kritiken. Desona führen darüber hinaus noch die vom hiesigen Club Capitol initiierte Facebook- Abstimmung für einen Gig auf der Löwenbastion beim diesjährigen Maschseefest im August an.

„Spaß haben und rocken?“, lautet ein Motto der hannoverschen Rock- und Hardrockband Soulweeper, die in den letzten Wochen und Monaten einige Gigs in Hannover und Umgebung gespielt haben. Harter, handgemachter, grooviger Rock, darunter zahlreiche Coverhits? damit sorgten Soulweeper bei Stadtfesten, Biker-Treffen und in hiesigen Läden wie dem Frosch und dem Rocker für meist ausgelassene Stimmung. Das Quartett um Tom? The Animal? Schuch, Roman? Mr. Fastfinger? Both, Michael? 50HZ? Siegesmund und Markus? Caruso? Degenhardt besteht aus gestandenen Musikern der Hannover-Szene, die eine explosive Mischung aus Spaß, Rock, Groove und Loudness versprechen.

Soulweeper werden zum Abschluss des Rock am Entenfang 2014 spielen und da dieses Rock Open-Air bislang vor allem auch durch ein gutes Miteinander unter den Bands geprägt war, stellen Soulweeper als Headliner auch das Grundgerüst der Backline.

Das Waldgasthaus Entenfang befindet sich am Eilersweg 1 in Hannover-Herrenhausen. Weitere Infos: Siehe Links unten.

Links:

www.entenfang-hannover.de

www.facebook.com/kneelessmoose

www.desonamusic.de

www.soulweeper.com

www.dukeblox.de

Ähnliche Artikel:

[An der Grenze des Machbaren gut funktioniert](#)(09.02.2015)

[Härtere Unterhaltung mit Spaß erwartet](#)(03.02.2015)

[local heroes soll weiter wachsen](#)(27.01.2015)

[Urlaubsfeeling mit den Beatsteaks](#)(24.01.2015)

[5 Jahre werden gefeiert!](#)(16.01.2015)

Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt. Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)

Folgende Werbebanner waren bei Erstellung dieses PDFs online:

ABC-Roxxon HalfSize